



新成人62人が大人の仲間入り 平成27年津奈木町成人式

1月3日(土)、津奈木町成人式が開催され、スーツや羽織袴、振り袖に身を包んだ新成人がつなぎ文化センターに集まりました。今年、成人を迎えたのは平成6年4月2日から平成7年4月1日生まれの62人。会場に集まった新成人たちは久しぶりに友人たちと再会すると声を上げて喜んでいました。

式では新成人を代表して吉田 未希也さんが「今日私どもが成人式を迎えることができるのは私どもを支えてくださった家族や親族、教え導いてくださった先生方また地域の方々、なにより共に歩んできた仲間たちのおかげです。この感謝の気持ちを忘れず、熊本で育ったことを誇りにもち成人者としてこれからの人生を確実に歩んでいくことを誓います」と抱負を述べました。

式典終了後、新成人たちは広場に集まって友人たちと記念写真を撮り合い、会場は明るい雰囲気と笑顔であふれていました。



新たに灯る水曜日の明かり



裸島をバックにコールつなぎの優しい歌声が披露されました

赤崎水曜日郵便局灯台ポスト点灯式

12月20日(土)、赤崎水曜日郵便局の『灯台ポスト』がリニューアルしたことを記念して点灯式が開催されました。これは国立熊本高等専門学校八代キャンパス入江研究室の協力を得て実現し、以前は家庭用電源から充電した大型バッテリーを灯台ポストまで運び点灯させていましたが、リニューアル後は新たに設置した「イリエレキ箱」によってソーラーパネルからバッテリーに蓄電しGPSを利用して毎週水曜日に自動的に点灯します。

式典当日は点灯された暖かい灯りと女性合唱団コールつなぎによる歌声で会場を優しく包みました。

交通事故ゼロを願って 交通事故防止キャンペーン

12月24日(水)、年末年始の交通事故防止運動に合わせて、交通安全母の会(津奈木婦人会)が年末年始の交通事故防止キャンペーンを水光社津奈木店で行いました。

当日は、水俣警察署や駐在所の警察官と一緒に啓発チラシやポケットティッシュを配布し交通事故防止を呼びかけました。

水俣警察署 松浦地域・交通課長は「交通安全母の会の活動により大変助かっています。これからも地域の方々と協力して交通事故ゼロを目指したいと思います」と話していました。



1人1人丁寧に呼びかけられました



グループで話し合いいろいろな意見がでました

小学生にも認知症の理解を 津小認知症サポーター養成講座

12月22日(月)、津奈木小4年生を対象に認知症サポーター養成講座が開催され、36人の児童が参加しました。これは、認知症の人やその家族を温かく見守る応援者として、多くの人に認知症について正しく理解してもらおうと毎年実施しているものです。

参加した児童は、初めて知る認知症の知識に驚いたり、認知症の人にどう接すればいいのか真剣に話し合っていました。今後も町では地域包括支援センターと協力して認知症サポーター養成講座の開催を予定しています。地域で認知症サポーターの輪を広げ、誰もが安心して暮らせるまちづくりを目指しましょう!